



JEUDI 20 SEPTEMBRE 2018: Début de l'ATELIER HANDBALL

publié le 17/09/2018 - mis à jour le 18/09/2018

2ème anniversaire pour l'atelier handball

Les élèves de 5ème et 4ème désireux de participer au projet handball (à savoir pratiquer, arbitrer et organiser une manifestation sportive...) sont attendus dès ce jeudi.

L'atelier Handball ouvre donc ses portes ce jeudi 20 septembre de 16h00 à 17h00 pour les élèves inscrits. Les élèves ayant donné une réponse positive devront se munir de leur tenue d'EPS.

Sportivement

Mlle FILLON : P EPS et M. Benoît JUIN (Diplômé d'Etat handball)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.